



OPINIÓN



RED COMPARTIDA

EL ABOGADO DEL CRUZ AZUL

Nos dicen que Víctor Manuel Garcés Rojo, el ex director jurídico de la Cooperativa Cruz Azul, y que está acusado de delincuencia organizada y lavado de dinero ya no va a estar solo en el Reclusorio Norte porque con la llegada del abogado Jesús Hernández Alcocer, presuntamente involucrado en el feminicidio de su esposa en el restaurante Suntory, ambos tendrán mucho tiempo para recordar sus viejas colusiones, acuerdos y tratos. De hecho, a partir de ahora, esperan la llegada de su principal socio y amigo, Guillermo "Billy" Álvarez Cuevas que aún está prófugo de la justicia, nos dicen que son entrañables amigos y hasta cómplices en varios asuntos de la cementera. En fin, la próxima audiencia del abogado por el homicidio de su esposa es este jueves.

Hasta hace unas semanas era un secreto a voces que Miguel Ángel Osorio Chong estaba detrás de los huesos de Alejandro Moreno a quien considera amigo del grupo de los modernizadores del PRI como son Luis Videgaray, Aurelio Nuño, Eduardo Sánchez y en algún momento Emilio Lozoya, que de hecho fue padrino de una generación de politólogos egresados de su centro de capacitación política; el caso es que ya va en serio y está trabajando en una pro-

puesta para adelantar las elecciones dentro del partido de tal forma que no haya duda sobre cómo va a funcionar el partido en las elecciones del 2024. Hay que recordar que Osorio Chong aspiraba legítimamente a la candidatura del 2018 y a pesar de no obtenerla operó en Hidalgo para quedarse con el paquete más grande, desapareció por tres años y ahora está de regreso y quiere ser presidente.

Y ya que hablamos del PRI, tenemos una duda. ¿Busca "Alito" Moreno distraer a la opinión pública con su propuesta? A fin de que los mexicanos puedan "proteger su casa, negocios y vidas", el dirigente nacional del PRI anunció que buscará una reforma legal para que puedan acceder a armas de mayor calibre. Según parece para Alejandro Moreño las armas convencionales a través de la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos son poca cosa. ¿Interés legítimo? Desde el CEN del PRI nos confían que no, que es una medida que no será apoyada por la mayoría de los legisladores del tricolor en el Congreso de la Unión, ya que es contrario al espíritu de no violencia que siempre ha existido en México y que se ve como un anuncio para distraer a la gente por los audio escándalos, así como de la opinión de los ex dirigentes nacionales del PRI que piden su salida. ¿Le funcionará?